

Presstext, 02. 08. 2024

Ein Plus für junge Familien

Neues Hebammenzentrum in Waidhofen

Seit 1. Juli gibt es das Hebammenzentrum in Waidhofen. Das Angebot stellt einen wichtigen Schritt zum Erhalt der Versorgungssicherheit für werdende Mütter und junge Familien in der Region dar.

Das Hebammenzentrum befindet sich in der Unterzellerstraße angrenzend an die Räumlichkeiten des „ProMami“-Studios und bietet umfassende Betreuung und Unterstützung durch erfahrene Hebammen. Acht Hebammen sind von Montag bis Sonntag in Rahmen eines Ambulanzbetriebes für junge Familien da.

Für alle Phasen der Schwangerschaft und auch nach der Geburt gibt es im Hebammenzentrum entsprechende Leistungen, wie zum Beispiel Beratung, CTG-Kontrolle, Harn- und Blutdruckbefunde, Geburtsanbetreuung, Hörtest, Bilicheck, Stillberatung, Gewichtskontrolle, etc.

Dabei steht die individuelle und einfühlsame Betreuung im Mittelpunkt, um den Bedürfnissen und Wünschen der Familien bestmöglich gerecht zu werden. „Wir laden alle Interessierten herzlich ein, sich persönlich ein Bild von dem neuen Hebammenzentrum zu machen. Lernen Sie unser Team kennen und erfahren Sie mehr über die umfassenden Betreuungsangebote, die Ihnen zur Verfügung stehen“, so die Hebammen.

Für weitere Informationen:

M +43 677 616 706 64

Öffnungszeiten:

täglich Mo-So 8.00 bis 13.00 Uhr

Unterzellerstraße 19, 3340 Waidhofen an der Ybbs

Foto: Das Team des Hebammenzentrums Waidhofen: Kati Butter, Melanie Wagner, Marianne Weißensteiner, Michaela Weginger, Maren Stockinger und Tanja Reitmayr (stehend v.l.), Beatrix Cmolik und Melanie Huber (vorne v.l.)